

"LLUVIA DE TELEGRAMAS"

En estos días se ha visto en las calles de Calatayud un Bando, por medio del cual el alcalde de la ciudad pide a los vecinos que se envíen telegramas de agradecimiento al Ministerio de Obras Públicas por la aprobación de la contratación de las obras de distribución de aguas. El proyecto no es más que la última parte de la traída de aguas del embalse de La Tranquera, que no había sido ultimada debido a la morosidad de las obras. Pero es difícil considerar que se trate de un «regalo» del Estado. El concierto que Calatayud tiene con la Administración en este punto establece que la mitad de las obras serán pagadas por los vecinos median-

te impuestos especiales. Además, el agua que llega a Calatayud de este embalse cuesta a los vecinos un millón cien mil pesetas, que éstos deben pagar a la Confederación Hidrográfica. Por añadidura, lo que realmente necesita Calatayud y su comarca es el encauzamiento del río Jalón, que atraviesa la ciudad y causa frecuentes inundaciones como las producidas en los años 56, 58, 61, 67, 71 y 72.

A pesar de todo lo cual, el alcalde dice:

«Conociendo vuestro sentir y la gratitud del pueblo bilbilitano os sugiero que, por telegrama, hagáis llegar al MOP el testimonio de vuestro agradecimiento. Así lo espera vuestro alcalde».

EL CICUTAZO

El fenecido programa "Un, dos, tres..." inspiraba a un establecimiento comercial el anuncio que reproducimos. El cicutazo en materia de liquidación de electrodomésticos.



¡Liquidación sin rodeos a precios de pitorreo!

¡En el loco Febrerillo cuidamos más su bolsillo!



Durante Febrero, gran liquidación de electrodomésticos en

suinve
la de los precios tacaños...

Así, de golpe y porrazo, en Suinve...

¡el cicutazo!

CELTIBERIA SHOW

LUIS CARAN DELLL

"SOLAMENTE SEXO FEMENINO"

He aquí la original convocatoria publicada hace poco en un diario gallego para una cena-homenaje a la madre de familia numerosa.

CENA HOMENAJE

Se recuerda que la cena homenaje a la madre de familia numerosa

DOÑA PEREGRINA FORTES DE GARCIA

tendrá lugar el día 27, a las nueve y media en punto.

Las tarjetas pueden retirarse hoy y mañana en el restaurante San Miguel. SOLAMENTE SEXO FEMENINO.



"OCHO IDIOMAS POR SEÑAS"

Los propietarios de este bar donde se anuncia «café doble con churros en la barra», afirman en inglés que ellos hablan «ocho idiomas por señas».

UNA NOCHE DE FELICIDAD

He recibido de un comunicante una participación verdaderamente insólita en la que el hijo de un matrimonio que celebra en estos días sus bodas de plata dirige a sus amigos una petición que puede calificarse de antológica.

Dice así:

¿Os interesaría conocer una romántica historia? Según me explicaron mis padres, estaban tan enamorados que se casaron contra viento y marea en el extranjero, sin que ninguno de vosotros pudiera ser testigo de la boda. No tuvieron regalos ni viaje de luna de miel. Si hubiera una manera de ofrecerles entre los amigos un viaje de

"luna de plata", ¡qué ilusión les haría! Añade el hijo de este matrimonio la siguiente nota:

"En la agencia de viajes... hay expuesta una lista de días de felicidad de plata, y acompaño una tarjeta para que cada uno de vosotros aporte lo que desee para el viaje de mis padres".

La tarjeta a que se refiere dice, lo siguiente:

	Pesetas
Una mañana de felicidad ...	500
Una tarde de felicidad ...	1.000
Una noche de felicidad ...	2.000